

その他の子育て支援の
取組み



公園施設長寿命化事業

【土木課】



令和4年の垂水鉄道記念公園（田神）の遊具リニューアルから始まり、令和5年は、中央公園（松原町）と海岸公園（旭町）の遊具をリニューアルしました。遊具は、子どもたちのアンケートの結果により決めています。子どもたちが安全に遊べ、保護者が子育てしやすいまちづくりの推進に努めます。



ファースト・セカンド・サードブック事業 【社会教育課】



平成27年から開始した、3か月健診時に本を贈るファーストブック事業に加え、新小学1年生を対象とするセカンドブック事業、新中学1年生を対象とするサードブック事業を行い、3回にわたり本をプレゼントしています。県内初の事業であり、本から得られる魅力によって、豊かな心が育まれるよう努めます。



GIGA スクール事業

【学校教育課】



令和3年度からGIGAスクール構想による一人一台ICT端末を活用した教育が始まりました。本市は、「教育DX推進自治体表彰2023」を受賞する等、評価も高く、県内トップクラスの「GIGAスクールのまち」となっています。今後も、指導者の専門性を高め、子どもたちが世界で活躍できるように事業を推進してまいります。



「安全・安心なおいしい学校給食」

【教育総務課】

小中学校の給食費無料化



interview /

好きな給食は、
フルーツ
ポンチです



新城小6年
大山美波さん

私たちが毎日食べる給食は、垂水市の食材がたくさん使われていてとてもおいしいです。給食を食べた後の午後の時間は、とても元気に過ごすことができ、友だちと遊んだり、勉強もがんばることができます。給食センターの皆さんいつもおいしい給食を作ってくれてありがとうございます。

今般の社会情勢における物価高騰の影響を受けている子育て世代の経済的負担を軽減するとともに、地域の豊かな食材の活用や栄養バランスのとれた「安全・安心なおいしい学校給食」を提供することで、本市の子どもたちの健康や、心身の健全な発達の促進を目的に、令和5年度の2学期から市内小・中学校の給食費無料化に取り組んでいます。

本市の学校給食は、過去に全国学校給食甲子園という全国大会で優秀な成績を収める等、外部からの評価も高く、児童・生徒からも「おいしい」と好評を得ており、栄養バランスのとれた給食です。

① みんなで協力して配膳を行います ② この日は垂水市の特産品であるカンパチを使用したバーガー ③ 給食を食べて笑顔

